

---

 PETITE CHRONIQUE
 

---

Les Quarante Heures auront lieu au Collège de S. Anno, le 3 ; aux Ursulines, le 5 ; à S. Sophie, le 7 ; à la Riv. du-Loup, le 9.

La plus grosse cloche du carillon de la Basilique est devenue impropre au service. Elle avait été donnée en 1774 par l'abbé Mongolfier, vicaire général, et pesait 2255 livres. Ses deux compagnes, données en 1777 par Noël Voyer, colonel et ancien marguillier de N.-D. de Québec, pèsent respectivement 1525 et 1268 livres. Il a été décidé de faire immédiatement l'acquisition d'un nouveau carillon.

Le R. P. Mulloy, O. M. J., est décédé le 17 avril, à S. Sauveur, à l'âge de 87 ans, après 45 ans de vie religieuse.

Mgr Bégin est attendu à Québec cette semaine.

Dans une récente lettre pastorale, l'évêque de Sherbrooke a signalé de nouveau les causes de l'émigration canadienne aux Etats-Unis. Certains journaux franco-américains n'oseront pas le traiter de calomniateur, mais ils en auront bien la tentation.

M. J. A. Langlais, libraire de S. Roch de Québec, a ajouté une nouvelle branche à son important commerce. On trouvera chez lui dorénavant : ornements d'église de toute sorte, chapeaux, chasubles, dalmatiques, linge d'église, soieries, etc.

M. l'abbé Ls. Doucet remplacé comme vicaire, à S. Casimir, M. l'abbé Galarneau, forcé par la maladie de prendre un repos.

Le nommé Philéas Gervais, qui avait institué une action en dommages de 2000 piastres contre M. l'abbé H. Pâquet, curé de S. Casimir, pour diffamation de caractère, a retiré son action et payé tous les frais. Nos félicitations à M. l'abbé Pâquet. Le plaidoyer écrit avait été préparé par la société légale "Casgrain, Angers et Lavery."

Le vapeur Etoile a été nolisé par M. le curé de S. Casimir, pour un pèlerinage paroissial à Ste Anne de Beaupré, qui aura lieu le 17 juin.

Nos condoléances à M. l'abbé Déziel, curé de St. Michel, à l'occasion du décès de sa mère, dont nous recommandons l'âme aux prières de nos lecteurs.